



CONVOCATORIA DE PRENSA

NUEVO FUTURO SEVILLA PRESENTA MAÑANA EL CARTEL DE “EL RASTRILLO 2024”, QUE SE CELEBRARÁ EN FEBRERO

Los fondos recaudados este año en este evento solidario irán destinados a la puesta en marcha de un piso para los jóvenes de Nuevo Futuro Sevilla que tienen que dejar sus hogares de acogida cuando cumplen la mayoría de edad

La asociación Nuevo Futuro Sevilla presentará mañana jueves 11 de enero, a las 13.00 horas, en la sede de la Fundación Valentín de Madariaga (avenida Parque de María Luisa s/n), el cartel de la edición de 2024 de El Rastrillo, evento solidario que volverá a celebrarse en el Hotel Meliá Lebreros el próximo mes de febrero tras varios años sin poder hacerlo. El cartel anunciador es obra del artista sevillano Jaime Abaurre, conocido por su creación artística bajo el pseudónimo Más Cara Que Espalda.

Nuevo Futuro es una asociación sin ánimo de lucro que lucha por proteger al menor, acogiendo y ofreciendo a niños en riesgo de exclusión social o sin hogar un entorno familiar para que puedan desarrollarse como personas e integrarse en la sociedad, en busca de un mejor futuro.

Con El Rastrillo, uno de los actos benéficos más representativos de Sevilla, la asociación recaudará fondos para la puesta en marcha de un piso para los jóvenes de Nuevo Futuro Sevilla que tienen que dejar sus hogares de acogida cuando cumplen la mayoría de edad, para así acompañarles en sus primeros años de independencia y autonomía.

PRESENTACIÓN DEL CARTEL DEL RASTRILLO DE NUEVO FUTURO 2024

- **Día:** Mañana Jueves 11 de enero
- **Hora:** 13:00 h.
- **Lugar:** Sede de la Fundación Valentín de Madariaga, en la avenida Parque de María Luisa s/n. (junto al Costurero de la Reina)
- **Asistentes:**
Mónica Gutiérrez, presidenta de Nuevo Futuro Sevilla
Ángela de Madariaga Parias, vicepresidenta de la Fundación Valentín de Madariaga
Jaime Abaurre, autor del cartel

Para más información:

Jesús Herrera 62587 27 80